

Comienza campeonato panamericano de pesca submarina

Autor Administrator
martes, 02 de octubre de 2007

Los campeones panamericanos de pesca submarina, los chilenos Jorge Rodríguez, Miguel Soto, Miguel González y el capitán Emiliano Orellana llegaron a Venezuela para defender su corona en el segundo torneo de la especialidad.

El II Campeonato Panamericano de Pesca Submarina se realizará del 3 al 8 de octubre en las playas de Higuero, estado Miranda, con participación de ocho países.

Además de los chilenos ya se encuentran en aguas venezolanas los equipos de Brasil y Estados Unidos, junto a los anfitriones, y se espera la llegada de Cuba, Colombia, Ecuador y Perú.

El comité organizador informó que el grupo brasileño está integrado por Fernando Thoni, Paulo Longo, Gabriel Barra y Georges Louis Martens y el de Estados Unidos por Harold Dean, Hank Juntunen, Mike Hickey, José Fernández y Erick Salado.

En la competencia femenina participarán las venezolanas Elizabeth Pazo y Flavia Fernández y las chilenas Margarita Aldunate y Gloria Santa Inés. Fuente: <http://www.prensalatina.com.mx/>